



Priener Christkindlanschießen

Beitrag

Seit 1969 ist es Priener Tradition, dass sich die örtliche Gebirgsschützenkompanie bei Einbruch der Dämmerung an Heilig Abend auf dem Marktplatz einfindet, um das Christkindl anzuschießen.

Nur einmal – im Coronajahr 2020- fiel die lautstarkste Ankündigung der Geburt Jesu durch die Priener Gebirgsschützen aus. Seither immer und so auch heuer wieder im Beisein vieler Priener und Gäste. Glockengeläut und Bläserweisen ergänzten den dreimaligen Salut unter dem Kommando von Oberleutnant Sepp Kirner.

Fotos: Michael Anner junior







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Christkindlanschießen
5. Gebirgsschützen Prien
6. München-Oberbayern